

Pasca Pungut dan Hitung Suara Pilkada 2024, Polresta Banyuwangi Bersama Forkopimda Patroli ke PPK Pastikan Situasi Kondusif

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.KAMPAI.ID

Nov 30, 2024 - 12:00



BANYUWANGI - Polresta Banyuwangi Polda Jatim laksanakan Patroli Sinergi

ke lokasi strategis di wilayah Banyuwangi Jawa Timur pasca pelaksanaan pungut dan hitung pilkada Serentak 2024.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra ,S.I.K., M.Si., M.H, bersinergi dengan Forkopimda Banyuwangi dan stage holder lainnya, melaksanakan kegiatan patroli dengan sasaran ke Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) yang ada di wilayah Banyuwangi.

Rombongan berkeliling dari PPK Rogojampi dilanjutkan ke PPK Blimbingsari, PPK Muncar, PPK Cluring, PPK Tegalsari , PPK Gambiran, PPK Genteng dan PPK Sempu.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, Dandim 0825 Banyuwangi Letkol Arh Joko Sukoyo, Danlanal Letkol Laut (P) Hafidz , Plt Sekda Banyuwangi Guntur Priambodo, Ketua Bawaslu Adrianus Yansen Pale serta Beberapa Pejabat Utama (PJU) Polresta turut hadir dalam pelaksanaan kegiatan itu.

Dalam kesempatan itu, Rombongan memastikan seluruh logistik kotak dan surat suara dikembalikan di kantor kecamatan masing-masing.

Kombes Pol Rama Samtama Putra mengatakan pihaknya melakukan pengecekan kotak suara yang saat ini berada di kantor camat masing-masing wilayah.

"Seluruhnya sudah terpantau aman dan kondusif. Kami pastikan tak ada kendala," ujarnya,Jumat (29/11).

Selama melaksanakan patroli Sinergi itu, Kombes Pol Rama menyebut tidak ada kendala di setiap wilayah di Kabupaten Banyuwangi.

"Setiap tahapan Pilkada Serentak 2024 Banyuwangi berjalan lancar di TPS. Mulai dari pencoblosan hingga perhitungan suara," terangnya.

Terkait rapat pleno, akan dilaksanakan pada Jumat (29/11/2024) dan dilanjutkan dengan perhitungan surat suara di kantor camat masing-masing.

"Kami berharap seluruh petugas Panwascam dan PPK bisa berkoordinasi dan mendukung kelancaran kegiatan Pilkada Serentak Banyuwangi 2024 hingga tuntas," tuturnya.

Dengan ini dipastikan tahapan Pilkada Serentak Banyuwangi 2024 berjalan sesuai yang dijadwalkan.

Menurut Kombes Pol. Rama Samtama Putra mengatakan kegiatan Patroli ini dalam upaya menjaga kondusifitas wilayah dan juga merupakan langkah proaktif untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan.

"Untuk itu patroli ini difokuskan pada lokasi PPK dan tempat strategis lainnya, " jelasnya.

Pihaknya menyampaikan kegiatan patroli ini akan terus dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga, terutama

dalam masa Pasca Pungut dan Hitung pelaksanaan Pilkada 2024.

"Wujudkan profesional dan netralitas Polri bersama TNI menjadi prioritas bersama guna mewujudkan pesta demokrasi ini berjalan lancar, aman, dan damai," tutup Kombes Pol. Rama Samtama. (*)